

教育委員会だより

中学生ニュージーランドホームステイを終えて

富士見町は今年も中学生を対象に3月18日～29日までニュージーランド・リッチモンドに派遣・交流事業を行いました。副団長・富士見中学校の山田有理子先生から感想をいただきました。

この体験を通して子どもたちは、言葉がうまく通じなくとも気持ちは伝わり合うことができる、自分自身が考えチャレンジすることで多くのものが得られること、多くの方々に支えられて楽しく過ごせたこと

に感謝の気持ちを持てたと 思います。この経験を生かしてさらに大きく成長してくれるなどを願っています。 私自身も貴重な体験をさせていただきました。この富士見町人材育成事業に携わつてくださったすべての方々に感謝しています。



相互に義援金を渡す

2月22日に発生したニュージーランド・クライストチャーチでの地震に対し、富士見中学生と富士見町で義援金を募り、今回の交流にあわせ富士見中学校から9万円をワイメアカレッジを通して、富士見町から27万円をクライストチャーチへお送りしました。また、東日本大震災に対して、タスマン郡市長から30万円の義援金を頂きました。日本とニュージーランドが震災という厳しい状況から互いに復興し、今後も交流の輪を広げていけるよう祈念しています。

災害共済給付制度で安全で健やかな学校生活を

平成23年5月1日発行
富士見町教育委員会編集
☎62-9235
kodomo@town.fujimi.nagano.jp

定期教育委員会
5月10日(火)
午前9時30分より
役場2階
教育長応接室
(変更の場合もあります)
傍聴歓迎!

問 総務学校教育係
☎62-9235

**奨学金制度を
ご活用ください**

申込み期限 6月16日(木)

町内の小・中学校の管理下で、児童・生徒のみなさんが骨折・捻挫・切り傷といったケガ等をされ、病院を受診された場合、独立行政法人「日本スポーツ振興センター」の災害給付を受けることができます。
掛け金は一人年額945円(うち485円は町負担、個人負担は460円)で、5月に学校を通じて給付します。学校に申請すると病院受診の個人負担分が戻ります。不明な点は、学校及び総務学校教育係までお問い合わせください。

学級生募集

『平成23年度 乳幼児家庭教育学級』

乳幼児(0歳～4歳)をお持ちの保護者の皆さんへ～大切なわが子のすこやかな成長を願って～

回	開催日	内 容	講 師(敬称略)
1	6月22日(水)	開 講 式	事 務 局
		〈公開講座〉「子育てはたくさんの手とたくさんの笑顔で」	松下 妙子
2	7月13日(水)	ピラティス～自分の体としっかり向き合って 心地よくメンテナンスしましょう～	小林 あかね
3	7月21日(木)	〈公開講座〉パパママのメンタル～こころの健康のはなし～	ハケ岳メンタルヘルスサポート戸田医師
4	7月27日(水)	スクラップブッキング	西藤 雅深
5	8月24日(水)	乳幼児期の食生活について	細川 裕也
6	9月16日(金)	歌でリフレッシュしましょう♪～歌って美活!～	越智 健二・越智 純子
7	9月30日(金)	みんなで子育てのはなし～相談して不安を解消しましょう～	西藤 雅深
8	〈予定〉 10月 5日(水)	〈公開講座〉 災害発生時の対処方法 ～しっかり備えて安心安全!～	長野県危機管理防災課
		閉 講 式	事 務 局

【主 催】富士見町教育委員会 【共 催】住民福祉課 【参加費】無料 【会 場】富士見町コミュニティプラザ

【時 間】午前10時～11時30分 【託 児】民生児童委員の方々のご厚意で行います。

《申込み》ご希望の方は、5月27日(金)までにお申込みください。定員20名になり次第締め切らせていただきます。

子ども課 子ども支援係 ☎62-9237 ※公開講座はどなたでも聴講できます。お気軽にご参加ください。



校長先生が教科書をプレゼント

今後の落合小学校行事はどれも最後の○○"となります。最後に児童の姿をぜひ地域の皆さんもご覧になつてください。

また、今年度をもつて138年の歴史に幕を閉じる落合小学校では、最後の入学式となり、4名の新1年生を迎えました。入学間もない児童の様子を担任の坂本美枝子先生に伺いましたので、ご紹介します。

「入学式で初めて出会ったのですが、みんなの大きくハキハキした返事には感心しました。入学して4日経ち、外遊びが大好きで、今度はうざぎさんと友達になりたいと言っています。入学式には欠席となつてしまつた児童も、一緒になつてとても和やかに4人で過ごしています。」

4月2日に保育園入園式、4日に中学校、5日には小学校において入学式が行われました。この皆様おめでとうございます。今年度の入学者は小学校では136名、中学校では141名です。

落合小学校 “最後の入学式”

この春、お迎えした 校長・教頭先生からのごあいさつ



落合小学校
行田 嘉信先生
(下諏訪南小学校より)



境小学校
小林 幸巳先生
(湖東小学校より)

縁あつて落合小学校に赴任させていただいております。過日、全校児童31名が音楽室にそろい、校歌を歌つていました。素直な歌唱がピタリと校歌に歌われる情景と重なり、本当に感動してしまいました。

「釜無川と立場川が落ち合うところに今、あなたは立つているのだよ。」子どもがしつかりと歌に込めて教えてくれました。

私は4月7日からの3日間、「名前も顔もよく分からぬ」3年生の皆さんと修学旅行に行つて参りました。正直、驚きました。整然と並び、きちんと話を聞く姿。時間やルールを守つて行動している姿。このような中学生に巡り会えたことは本当に幸せい哉いました。

微力ながらこの富士見中学校のために精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願いします。



富士見中学校
中村 弘文先生
(北信教育事務所より)



町PTA連合会長
近藤 雅彦さん

富士見町の小中学校の子供達が勉強やスポーツ、そして地域活動に活き活きと取り組める環境作りの一助となれるよう努力して参ります。全保護者の皆様と地域の皆様との連携を密にし、情報交換ができるP.T.A連合会の活動を通して、一つでも多くの課題が解消できるよう、皆様のご支援ご協力をどうぞ宜しくお願ひ致します。



5月15日(第3日曜日)は家庭の日
新緑の季節、育てよう子どもたち!
深めよう家族の絆!

編集後記

教育委員会では、小中学生が西伊豆、川崎、広島等と交流・研修する機会を設けています。ご参加お待ちしています。(Y)

子どもに関するご相談は ☎62-9233 にお電話ください

子どもに関する相談窓口を一本化しました。下記の時間、家庭相談員が対応いたします。お気軽にご相談ください。

月曜日～金曜日 午前9時～午後5時